



**COMUNICADO CONJUNTO DE ASOCIACIONES  
N°68  
28.09.18**

**HOY, CELEBRAMOS UN NUEVO DÍA DEL FUNCIONARIO Y ANIVERSARIO INSTITUCIONAL, CON UN ESCENARIO COMPLEJO, ACOMPAÑADO DE NUBES Y SOMBRAS JUNTO A NOTICIAS Y EXPECTATIVAS POSITIVAS, QUE SEGUIMOS ESPERANDO SE CONFIRMEN PRONTAMENTE.**

**Estimados/as socios/as y colegas:**

Llegó nuestro Día del Funcionario, que hemos celebrado por décadas de tradición sindical que logramos instalar junto al Aniversario Institucional. Y lo hacemos en medio de un escenario que enreda nuestros ánimos.

Por una parte, en cualquier circunstancia y condición, en este día debemos hacer primar nuestro legítimo deseo de festejo y reencuentro, que desde ya nos llama a saludarnos, felicitarnos entre nosotros, por un nuevo año juntos/as, lo que hacemos afectuosamente en estas líneas, y sabemos que se traducirá en muchos abrazos, saludos y buenas conversaciones en el curso del día, además aprovechando la ocasión de resaltar el homenaje a todos/as quienes cumplen 25,30, 35, 40 y 45 años de trayectoria en nuestra Institución, como ejemplos de nosotros mismos en ella, lo que se traducirá en un presente que cada Asociación hará llegar a sus respectivos socios/as.

Sin embargo, debemos lamentar que en esta ocasión se hayan debilitado diversos aspectos que son parte de la tradición de esta celebración y que, tal como lo hicimos ahora con éxitos parciales, insistiremos a futuro en recuperar y preservar para que, siempre compatibilizando la debida atención de nuestros usuarios/as, podamos de verdad generar las condiciones que nos hemos sabido ganar a través de largos años. Más allá de una rebaja presupuestaria significativa, no es razonable y no nos parece la contradicción de, por una parte, seguir organizando actividades y emitiendo saludos pero, por la otra, evidenciando el fuerte vacío que subsiste en el ámbito de RRHH, no cuidar los direccionamientos mínimos necesarios para garantizar la participación de los/as socios/as y colegas en dichas actividades (por ejemplo, atención de público, conciliaciones, carga de trabajo en fiscalización, etc.), además reducidas en tiempo y características respecto de las que han sido tradicionales.

Y, por otra parte, y más acuciante en este contexto complejo, aunque nos consta el esfuerzo que se está efectuando en el Ministerio por evaluar y revisar en poco

tiempo la propuesta renovada de del proyecto de ley de modernización y nuevas plantas que le fuera propuesto desde la DT, con nuestra activa demanda y participación, lo cierto es que, llegamos a este día sin las noticias concretas que esperábamos y se nos habían comprometido, más aún con razonable anticipación, para haber afrontado este festejo no solo con tranquilidad sino que con un especial entusiasmo. Por lo que, con la explicable inquietud, más todavía en este clima innecesariamente denso, seguiremos esperando en el curso de la jornada, quizás a través de las declaraciones o discursos y saludos de nuestras autoridades, estas buenas y concretas noticias que nos permitirían, con facilidad, mirar el lado lleno del vaso, más que el vacío.

**DIRECTORIO EJECUTIVO NACIONAL  
ANFUNTCH**

**DIRECTORIO NACIONAL  
APU**